

| | | |
|---|------------------------------|--------------------|
| Anfrage öffentlich | Datum 10.04.2019 | Nummer F0113/19 |
| Absender Fraktion Magdeburger Gartenpartei | | |
| Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper | | |
| Gremium Stadtrat | Sitzungstermin 11.04.2019 | |

| |
|---|
| Kurztitel Schnurbaum, Spielplatz „Sonne, Wind und Wolken,, Köthener / Bernburger Straße |
|---|

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Im Rahmen unserer Teilnahme am „Buckauer Aufräumfest“ zu „Magdeburg putzt sich“ am 06.04.2019 mussten wir feststellen, dass der Spielplatz „Sonne, Wind und Wolken“ an der Bernburger Straße, einige Unzulänglichkeiten aufweist und der Sand stark verschmutzt ist.

Viele Kinder verbrachten an diesem schönen Frühlingstag bereits den Vormittag auf diesem eigentlich sehr schönen Spielplatz, daher ist es schade, dass der Spielplatz insgesamt sehr ungepflegt ist.

Ich bitte um Beantwortung meiner folgenden Fragen:

1. Wird der Sand auf den Spielplätzen nur in bestimmten Jahreszeiten oder Monaten gereinigt und wann wurde der Sand des Spielplatzes zuletzt gereinigt? Wie oft wird das Laub der Hainbuchenhecke entfernt?
2. Wird das Spielgerät, dessen Material hauptsächlich aus Holz besteht, regelmäßig gepflegt und so die Lebensdauer der Spielgeräte verlängert? Werden die Sitzmöbel aus Holz überprüft und nach Unfallquellen untersucht? Wenn ja, wann ist dies dort zuletzt passiert? Wenn nein, warum geschieht dies nicht?
3. Laut S0276/18 zu unserer Anfrage F0199/19 vom 01.10.2018 „Entfernter Baum Köthener Straße“ prüfte der EB SFM die Machbarkeit der Wiederbepflanzung des zur Grünanlage „Grünen Mitte Buckau“ gehörenden Schnurbaumes. Wie weit ist die Prüfung seither vorangeschritten und wann wird der Baum nachgepflanzt?
4. Im EB SFM sollen zukünftig sieben zusätzliche Mitarbeiter beschäftigt werden. Soll diese Maßnahme ausreichen, um die versäumten Baumnachpflanzungen der letzten Jahre auszugleichen? Welche Ziele werden im Jahr 2019 bezüglich der Baumnachpflanzungen seitens der Landeshauptstadt Magdeburg verfolgt?

Ich bitte um kurze mündliche Beantwortung und anschließend um schriftliche
Stellungnahme.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat
Fraktion Magdeburger Gartenpartei